

Vienne - Jaunay-Clan - Jaunay-clan

## Un nouveau duo à la tête du LP2I

28/09/2016 05:36

Un nouveau proviseur et un nouveau proviseur adjoint ont fait leur rentrée au sein du Lycée Pilote Innovant et International (LP2I) de Jaunay-Clan.

Jean-François Couchard Develotte, proviseur, arrive du collège Pierre-Mendès-France, collège Michèle-Pallet, de Lempdes, avec un parcours atypique, des postes de proviseurs dans des zones difficiles mais aussi avec plusieurs cordes à son arc : prof de maths et chef d'orchestre. Il a aussi commencé sa carrière en tant que professeur des écoles comme Laurent Cardona, le nouveau proviseur adjoint. Celui-ci prend son 2<sup>e</sup> poste de proviseur adjoint après avoir été en poste durant 3 ans à Châteauneuf sur Charente. Pour lui, c'est un retour aux sources lycéennes puisqu'il a été un élève du LP2I. Lpéien dans l'âme.

Pour Jean-François Couchard Develotte, tous les deux forment une équipe de chefs d'établissement complémentaires « engagés vers la réussite des élèves ».

Cette année, le LP2I compte 520 lycéens, une centaine d'étudiants en BTS, 62 enseignants, une dizaine d'agents et une demi-douzaine de personnel administratif.

Le nouveau proviseur découvre avec enthousiaste le fonctionnement de cet établissement pilote toujours aussi innovant avec une équipe de professeurs particulièrement motivés et engagés, avec des enseignements interdisciplinaires et interniveaux, ACF (activité complémentaire de formation), BAS (besoin d'approfondissement suivi), sa radio avec des émissions faites par les lycéens, véritable complément pédagogique, caractérisant entre autres le LP2I.

### Classe du futur

Le LP2I entretient son image innovante voire même expérimentale, notamment avec la toute dernière installation mise en place : la Future Classroom Lab (FCL), un projet européen visant à étudier, développer et diffuser « dans un espace classe du futur » repensé autrement et évolutif, transformable avec du mobilier scolaire mobile sur roulettes, des murs veleda et des tableaux connectés, « les compétences du XXI<sup>e</sup> siècle ».



Le proviseur Jean-François Couchard Develotte (au centre), le proviseur adjoint Laurent Cardona (à droite) et le professeur Xavier Gamier dans la Future Classroom Lab (à gauche).